



14 Pièces

1035 m²

Réf. 86913654

30 000 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située entre le village de saint-tropez et les plages de pampelonne, à proximité immédiate du château de la messardière, cette propriété d'exception bénéficie d'un emplacement privilégié au cœur de plus de deux hectares de vignes. Rare par sa configuration, le domaine développe aujourd'hui plus de 650 m² habitables répartis entre trois maisons indépendantes. La villa principale, d'environ 385 m², offre cinq chambres, de vastes espaces de réception ainsi qu'une piscine avec son pool house. La seconde villa, d'une surface d'environ 230 m², propose trois chambres et de lumineux ...

Ideally located between the village of Saint-Tropez and the beaches of Pampelonne, just moments from Château de la Messardière, this exceptional estate enjoys a privileged setting in the heart of more than two hectares of vineyards. Rare for its unique configuration, the property currently offers over 650 sq.m of living space distributed across three independent houses. The main villa, approximately 385 sq.m, features five bedrooms, generous reception areas, and a swimming pool with its own pool house. The second villa, offering approximately 230 sq.m of living space, comprises three bedrooms ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

